
REQUERIMENTO
Nº117/00

“Solicita informações ao Executivo sobre 
a ASSS- Associação dos Surfistas de São 
Sebastião”.

Senhor Presidente,

Considerando  que,  a  praia  de  Maresias  recepciona  vários 
campeonatos de surf durante o ano;

Considerando  que,  em  nossa  praia  se  realiza  várias  etapas 
envolvendo desde universitários, Super Surf, Hang Loose, Sthill e até mundial;

Considerando  que,  está  havendo  desavenças  entre  outras 
associações de Maresias;

Considerando que, o Presidente e comissão são os  mesmos, é 
que:

REQUEIRO,  na  forma  regimental,  após  ouvido  o  Douto 
Plenário desta Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que este digne-se a informar o que segue:

1- Qual  a  arrecadação  da  Prefeitura  Municipal  em  cada 
campeonato e para onde vai os recursos ?

2- Quais as taxas que são recolhidas aos cofres ?
3- Porque  a  pessoa  que  se  intitula  Presidente,  Sr.  Gedeon 

Gonçalves, está a frente como vitalício ?

Plenário  da  Câmara,  Sala  Vereador  ZINO MILITÃO  DOS 
SANTOS, 01 de setembro de 2000.

Paulo Matias Filho
“Paulinho do Cartório”

VEREADOR 


